

# SWI

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa Sertu AM. ABUN Lakukan Giat Anjangsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Mar 18, 2024 - 13:22



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dan Babinsa Sertu AM. ABUN Lakukan Giat Anjangsana dan Berikan Himbauan Kamtibmas*

Pada hari Senin, tanggal 18 Maret 2024, pukul 13.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, S.Pd., beserta Babinsa Sertu AM. Abun,

melaksanakan kegiatan anjingsana ke masyarakat Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini dilakukan di Kantor Desa Wangunreja dengan tujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta memberikan himbauan terkait kamtibmas.

Dalam kegiatan tersebut, beberapa himbauan disampaikan kepada warga oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa:

1. Himbauan agar warga bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos satuan keamanan lingkungan (Satkamling). Hal ini dimaksudkan untuk meningkatkan keamanan di lingkungan sekitar pada malam hari.
2. Himbauan agar masyarakat selalu siap siaga dan bersiap menghadapi bencana alam yang mungkin terjadi, sehingga dapat mengurangi dampak yang ditimbulkan.
3. Himbauan kepada masyarakat untuk tertib dalam berlalu lintas dan menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), serta menghindari penggunaan knalpot yang bising untuk mengurangi gangguan suara yang dapat mengganggu ketertiban umum.
4. Himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga dihimbau untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
5. Himbauan kepada seluruh masyarakat agar menjaga kekhusyukan dalam menjalankan ibadah di Bulan Ramadhan dengan tidak menyalakan petasan yang dapat mengganggu ketenangan dan keamanan.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap berbagai potensi risiko serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua. Dengan kerjasama antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas di Desa Wangunreja dapat terus terjaga dengan baik.